



天の恵 地の恵
人の恵に支えられ
人の為に尽くして
感謝しよう

一、誠実な福祉
二、確実な知識と技術
三、堅実な経営

三恵会理念

発行

三恵会

<http://www.sankeikai.com>

社会福祉法人 三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町二丁目8番12号 TEL (0897) 31-1775

社会福祉法人三恵会 2019年度入社式及び辞令交付式



施設見学



新人研修

ごあいさつ

専務理事 松尾 公子

桜の花が咲き、心弾む今日の佳き日、本日『新元号』の発表に関心が向けられています。この記念する年に社会人としてスタートをされた皆様をお迎えし、喜びでいっぱいです。

これから、法人内の研修会、折々の行事などを通じ交流を深める場があります。このような場に参加し、同期の絆を強めていただくなど、人とのつながりを大切にしていただきたいと思います。

私たちは、多くの専門職で協力しながら、その方に一番良い支援をすることが業務となっています。皆様はこれから技術を教わり仕事を任されることが大切なことですが、コミュニケーション力につけることも大切です。

三恵会は50年近くの歴史があります。本年度より若い職員を施設長に登用する等若返りをいたしました。皆さんも指示を待つのではなく、提案ができる職員になってくれることを願っています。先輩方の指導を素直に受け止め、成長し、法人を担うリーダーへの道を歩むよう期待しております。

日本は、介護や子育て支援など、福祉ニーズがあるなか、福祉に携わる職員が不足しております。そのような中、皆さんは、福祉の職業を選んでくださった貴重な人財でございます。宝と思っています。地域の皆様の役に立っているとの誇りをもって、仕事に励んでいただきたいと思います。

最後に、「コミュニケーション力につける」「提案型職員を目指す」「仕事に誇りを持つ」「周りに配慮ができる人」。この四つを心にとめおいていただきたいと思います。

将 来 の 目 標

(新規学卒者)

やすらぎの郷（きぼうの苑）生活相談員 藤本 祐介

私は、利用者やその家族、職員に信頼されるようになる。そして、利用者が安心して相談ができるような親しみやすい生活相談員になりたい。

やすらぎの郷（きぼうの苑）介護職員 近藤 朝妃

私は、職員さんや利用者さんに信頼される介護士になりたいと思います。そのために、コミュニケーション力を上げていきたいです。

やすらぎの郷（あゆみ苑）栄養士 宮崎 愛美

私は管理栄養士として、利用者の方に、施設内でも食事によって旬のものや行事食によって季節感を感じてもらえるようにしたいです。

三恵ホーム 生活支援員 中岡 美来

私は、毎日会話をする時に飽きないような楽しい話しをすることと丁寧なケアを心掛けることです。

三恵ホーム 生活支援員 竹岡 直美

私は三恵ホームで、利用者一人一人の心に寄り添い、深い信頼関係が築いていけるような生活支援員になれるように頑張ります。

恵海（うみかぜ）介護職員 加地 真記

私は将来、利用者さんに毎日を笑顔で過ごしてもらうために、コミュニケーション能力や自分で考え成長する力を身につけていきたいです。

リハビリステーション三恵荘 理学療法士 稲掛 妃那

利用者が自宅に帰ってからもリハビリをして良かったと思ってもらえるようなセラピストになりたいです。

コミュニケーションハウス三恵（わくわくクラブ）生活支援員 松本 颯一郎

私は、仕事を通じて、コミュニケーション力や技術を身に付けると共に、思いやりと誠実さを持った人になりたいと思います。

中萩保育園 保育士 森高 愛

私は、子どもが大好きで保育士を目指しました。子どもにとって良い環境を提供できる保育士を目指して頑張っていきます。

ハートランド三恵 事務員 酒井 翔輝

私は将来三恵会になくてはならない存在になっていて、自分と一緒に仕事をしたいと思ってもらえるような人間になります。

(中途採用者)

やすらぎの郷 看護師 藤田 紘一

やすらぎの郷に入社し個性を尊重し相手の立場に立ったケアを実施し日々、医学的知識を学び利用者様の安心と安全を守り、将来社会福祉のプロになれるよう毎日励みたいと思います。

やすらぎの郷（きぼうの苑）介護支援専門員 廣川 淳香

居宅という仕事をするのは初めてで先輩方のように利用者さんに頼ってもらえるか、仕事をこなしていくか不安要素がいっぱいです。でも不安ばかりではなく先輩方のように少しでも近づけるように勉強していく気持ちは大きいです。

どんなにしんどくてもとりあえず笑顔で乗り切って利用者さんが「廣川さんに相談したら何とかなる！！」と思ってもらえるよう日々がんばります。

やすらぎの郷（きぼうの苑）介護職員 野口 綾乃

私の将来の目標は、介護福祉士の資格を取得することです。今は資格を持っていないまま仕事をしているけれど、きちんと勉強をして知識を増やして資格を取り、今よりも利用者の方にあった仕事をしたいと思っています。

希望の館 介護職員 八木 達弘

1月21日より、希望の館3階介護職員として入職致しました。介護施設経験は約11年になります。早く職場に慣れ、スタッフ、利用者様と共に日々の生活を楽しみながらサポート出来るように努めたいと思います。

利用者様の、その人らしさ、人間らしさ（喜怒哀楽）を大事にして日々の生活を送って頂けたらと思います。その為には家族様とのコミュニケーションも大切になってきます。来所された際は、いつでも声を掛けて頂けたらと思います。ご迷惑をお掛けする事もあるかと思いますが、これからよろしくお願ひ致します。

希望の館 理学療法士 野口 竜馬

3月1日から希望の館のリハビリに入職しました、理学療法士の野口竜馬です。慣れるまではご迷惑をお掛けしますが、皆さんと楽しく充実したお仕事ができればと思いますので、よろしくお願ひ致します。

ハートランド三恵 介護職員 山口 幸美

介護職は初めてですが、基本的な「一期一会」の出会いから、皆様と毎日コミュニケーションを楽しみ、頑張りたいと思います。よろしくお願ひ致します。

恵海（うみかぜ）機能訓練指導員 石水 花観

利用者さんとコミュニケーションを取りながら、信頼関係を築いていく中で一人一人の体調等を見つかりハビリを進めていきたいと思います。

恵海（かがやき）介護職員 兼 介護支援専門員 窪田 進

健康寿命が延び高齢化社会を迎えました。高齢者の思いを汲み取り利用されている方の不安感を少しでも取り除いて、安心した生活が送れ、したい事が少しでも実現できるようにユニット活動や、外出行事に取り組み、喜んで頂けるように頑張っていきます。

恵海（かがやき）介護職員 佐伯 いづみ

介護の仕事に就き6年が経とうとする中、介護の難しさ、奥が深いという事を実感しています。入居者様個々の人生や価値観を理解し、配慮する事の大切さを学ばせて頂きながら心身の介護、心という言葉の持つ意味を大切にしていき、何事にもスキルアップを図っていきます。

常務理事専任・本部長就任の挨拶

法人本部

就任の御挨拶

常務理事 神野 師算



常務理事専任となり、法人経営への比重を増すこととなりました。

社会福祉法人の本来の使命である社会福祉事業の実施主体として、最大限効率的・効果的な経営に努めるとともに、質の高いサービス、利用者満足度の高いサービスを提供できるよう努めてまいります。

そのためにも「天の恵 地の恵 人の恵に支えられ人のために尽くして感謝しよう」との三恵会の経営理念を念頭に置き、「誠実な福祉」「確実な知識と技術」「堅実な経営」に努めてまいりますので、皆様のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

本部長 宇野 光智



このたび、神野本部長の後を受け、法人本部本部長に就任いたしました宇野光智と申します。

平成の終わりにこのような大役を仰せつかり、責任の重大さに身の引き締まる思いです。三恵会に入社して25年、介護職員から始まり、生活相談員、サービス管理責任者、事務員等、様々な職務を経験させていただきました。激動の福祉業界ですが、今まで培った経験を活かし、微力ながら、今後も職員と一緒に三恵会の発展及び開かれた法人を目指し、力を尽くしてまいります。引き続き、ご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。



施設長退任就任の挨拶

福祉館恵海 退任の御挨拶

前施設長 小笠原 博子



平成23年11月の「恵海」の開設と同時に施設長として着任してから、早いもので7年を経過いたしました。就任した当時は、自力で何一つ解決できない無能力さにあきれるばかりでありましたが、無事定年退職を迎えることができたのも、利用者様、御家族、地域の皆様、そして法人の職員、恵海の職員等多くの方々の支えがあったからと深く感謝しております。ありがとうございました。今後とも皆様の暖かいご声援をよろしくお願ひいたします。

就任の御挨拶

施設長 青井 千香



日頃より、福祉館恵海のご利用者ご家族の皆様をはじめ、地域の皆様におかれましては、ご理解ご支援をいただき心からお礼と感謝を申し上げます。

この度4月1日より福祉館恵海の施設長に就任した青井千香でございます。

福祉館恵海は、全室個室・小規模生活単位（ユニット型）となっており、家庭的な雰囲気のなかできめ細やかな介護ケアを行い、ご利用者の生活の質を向上させることを目的としています。ご利用者とご家族の皆様、そして職員の笑顔が輝く施設であるよう力を尽くして参りますので、今後もご指導ご鞭撻を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

施設長、副施設長就任の挨拶

きぼうの苑、夢テラス 就任の御挨拶

施設長 伊藤 剛弘



『よりよいサービスのために 言葉遣いが心遣い すべての基本は思いやり』

このたび、特養きぼうの苑、ケアハウス夢テラスの施設長に就任いたしました伊藤でございます。

これまでの現場経験を活かして、上記の当施設「スローガン」を基本に、ご利用者様、ご家族様、地域の皆様、関係者の皆様が満足できるような施設作りに努めてまいります。また、変化の激しい社会福祉の情勢の中で、頼れる施設、法人となるよう力を尽くしていきたいと思います

不行き届きな点があるとは思いますが、ご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

リハビリステーション三恵荘

就任の御挨拶

副施設長 曽我部 陽子



このたびリハビリステーション三恵荘副施設長に就任いたしました曾我部陽子と申します。私にとっては身に余る重責ではございますが、これまでの経験を活かし、精一杯の努力をしてまいる所存でございます。

拡げようつながり 深まる信頼 共に歩む喜び 思いやり 温かい心で「スマイル三恵荘」このスローガンのもと、ご利用者様にとってより良いサービスが提供できるよう業務に邁進していく決意でございます。今後とも一層のご指導、ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

採用情報

令和2年3月卒業予定の学生さんで三恵会に就職を希望する方に対して、採用試験を下記日程のとおり開催いたします。

採用職種：生活相談員・介護職員・生活支援員
調理員

採用予定日：令和2年4月1日

試験日：令和元年6月19日（水）
令和元年7月19日（金）
令和元年7月31日（水）
各10:00～

試験場所：総合福祉施設やすらぎの郷
愛媛県新居浜市西の土居町二丁目8番12号

試験日：令和元年6月24日（月）
令和元年7月3日（水）
令和元年7月23日（火）
各10:30～

試験場所：障害者支援施設三恵ホーム
愛媛県東温市則之内甲2819



採用職種：保育士

採用予定日：令和2年4月1日

試験日：令和元年6月19日（水）
令和元年7月19日（金）
令和元年7月31日（水）
各14:00～

試験場所：児童福祉施設十全保育園
愛媛県新居浜市西原町二丁目3番12号

※上記日程以外でも、隨時、採用試験を実施致しますので、お気軽にご連絡ください。
日程調整いたします。

企業説明会の開催について

令和2年3月卒業予定の学生さん及び三恵会に就職を希望する方に対して、企業説明と施設見学を下記日程のとおり開催いたします。

【新居浜開催】

採用予定職種：保育士、生活相談員、介護職員、
生活支援員、看護師

採用予定日：学卒者 令和2年4月1日
学卒者以外 隨時、採用試験を実施し、採用日を決定

開催日時：令和元年 5月11日（土）
令和元年 5月18日（土）
令和元年 6月 8日（土）
令和元年 6月15日（土）
令和元年 6月29日（土）
10:00～12:00
13:00～15:00

開催場所：総合福祉施設やすらぎの郷
(新居浜市西の土居町二丁目8番12号)

【東温開催】

採用予定職種：生活相談員、介護職員、生活支援員、
看護師

採用予定日：学卒者 令和2年4月1日
学卒者以外 隨時、採用試験を実施し、採用日を決定

開催日時：平成31年 4月20日（土）
令和元年 5月25日（土）
令和元年 6月22日（土）
10:00～12:00
13:00～15:00

開催場所：障害者支援施設三恵ホーム
(東温市則之内甲2819)

※上記日程以外でも、隨時、企業説明、施設見学等受け付けていますので、
お気軽にご連絡ください。 日程調整し、対応いたします。



担当者：法人本部 宇野・片上

連絡先：0897-31-1775

E-mail : mitsutomo.uno@sankeikai.or.jp

国家試験合格しました。
合格おめでとうございます。



喜びの声

<介護福祉士合格者>

希望の館

○介護職員 高須賀 尚子

1月に受けた介護福祉士の試験に無事合格しました。試験勉強は大変でしたが、最後まで諦めずに挑戦して良かったです。これからも仕事に励んで参ります。

○介護職員 青木 広紀

介護職として働き始めて実務経験3年を迎え、初めて介護福祉士の国家資格を受け合格した事を嬉しく思います。この結果に満足するだけでなく、専門職として今まで以上に責任感を持ち、よりスキルアップしていきたいと思います。

ハートランド三恵

○介護職員 岩見 光太郎

仕事の休憩時間など少しづつ勉強し、無事受かる事が出来ました。これからは介護福祉士として常に考え、ご利用者様の様子をよく見て気付く事、日々の声掛けを大切にし、責任感を持って業務に取り組みたいと思います。

○市原 結花

人前で話すことが苦手だった私が、今では人前で大きな声で話すのも苦ではなくなりました。介護福祉士の資格をとりましたが、仕事もがんばりながら、気になる資格もあるので、取っていきたいと思います。

○渡邊 唯

この度、介護福祉士国家試験に合格しました。とても難しく感じましたが、無事合格できてよかったです。これからも勉強したことを生かし、日々の業務を頑張りたいと思います。

やすらぎの郷（きぼうの苑）

○三宅 智士

私は、平成27年4月に入社しました。介護の知識が全く無かったので、毎日が新鮮でしたが、覚えること多く大変でした。先輩方の下 介護職員として一つ一つ覚えていきました。

この度、介護福祉士の試験勉強で様々な事を学びました。学んだことを仕事に生かしていきたいです。

巡回型介護教室

福祉に少しでも興味を持っていただくために、三恵会職員が各種学校（大学、短大、専門学校、高等学校、中学校等）に出向き、介護の仕事が体験できる取り組みを行っています。実際に介護を体験することで福祉施設等への就職意欲が高まり、福祉への理解と知識を深めることを目的としています。

- ・高齢者疑似体験・介助体験
- ・車いす体験
- ・ベットからの抱えない移乗介護体験
- ・栄養補助食品の試食・食事介助体験

2/6新居浜商業高等学校で実施し、介護体験をしてもらいました。

※巡回型介護教室を希望する大学・高等学校等がありましたら、今まで連絡をください！！

電話（0897）31-1775 担当 宇野



平成31年2月6日（水）
新居浜商業高等学校にて

★ SANKEIKAIニュース ★

三恵会の企業紹介



就職応援番組 『愛媛の未来を創造するミラツク！』（南海放送）で、三恵会の企業紹介が放送されました。TVデビューした3人に撮影秘話や撮影を終えての感想を聞きました。

テレビ放送を見逃した方は、三恵会本部ホームページから視聴できますのでご覧ください。

YouTube URL <https://youtu.be/i1mWy9IkWHw>



定成萌百花（ハートランド三恵）

恵海へ行き撮影が始まるまでの間、とても緊張していましたがいざ撮影が始まると雰囲気が和やかで撮影に来てくださった方達も優しい方で楽しかったです。

また、一緒に撮影した人達と仲良くお話できてとても嬉しかったです。貴重な体験をさせていただきありがとうございました。



望月 星良（リハビリステーション三恵荘）

今回、ミラツクに出させていただきました。テレビに出るのは初めてのこと本当に緊張しましたが、とても貴重な体験をさせていただきました。

また、介護について利用者様との関わり方等、改めて考えていかなければならないなと思いました。



宇野 七海（恵海）

撮影中は、ずっと緊張していて落ち着きませんでした。

セリフを忘れてしまったり、噛んでしまったりして不安でしたが、スタッフの方はとても優しくて面白くて、楽しく撮影出来たと思います。

なかなか無い機会だし、いい思い出になりました。

三恵会イベント情報

三恵ホーム 地域交流ふじ祭り 4月27日（土）12：00～

希望の館 やかた祭り 5月19日（日）12：00～

★ 十全グループNEWS

3/23 ユリノキ病院で行われた2019年十全ユリノキ病院『ユリノキ春祭り』に参加しました。

廊下の壁画はイラストレーターのSEIKOさんが製作。SEIKOさん本人も春祭りに来られておりお話をさせていただきました。

春祭りでは、各バザー、各イベント（鉄道ジオラマ展や浜っ鼓★弾★DAN演舞、福引等）があり楽しいひと時を過ごしました。



福祉、介護のことでお困りの際は、三恵会にご相談下さい。

三恵会本部 電話（0897）31-1775